

Paris, le 19 juin 2024

Madame, Monsieur,

Par courrier en date du 21 mai 2024, nous vous avons fait part de nos vives inquiétudes concernant le calendrier précipité de mise en œuvre de la nouvelle réforme de la formation des enseignants.

Ces inquiétudes n'ont depuis cessé de croître face aux difficultés rencontrées sur le terrain. Elles se trouvent aujourd'hui renforcées par l'incertitude du contexte législatif et les délais de validation des textes d'application de la réforme, incompatibles avec son déploiement à la rentrée prochaine.

Dans ce contexte, soucieuses et soucieux de préserver la qualité de la formation dispensée aux futurs enseignants, nous avons décidé d'acter le report de l'application de la réforme au concours 2026.

Ce délai supplémentaire nous apparaît indispensable pour garantir une mise en œuvre de qualité de la réforme, au profit des étudiantes et des étudiants et de l'ensemble des actrices et des acteurs du système éducatif.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Nathalie Drach-Temam, Présidente de Sorbonne Université  
Jean-François Huchet, Président de l'Institut national des langues et civilisations orientales  
Édouard Kaminski, Président de l'université Paris Cité  
Daniel Mouchard-Zay, Président de l'université Sorbonne Nouvelle  
Christine Neau-Leduc, Présidente de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne